

Economía de la salud

Universidad del sureste →

Alumna

Belén Abril Pimentel Cruz

Catedrático

Reynaldo Francisco Manuel

Licenciatura en nutrición

"7°A"

Comitán de Domínguez

10/09/2020

La economía y su papel en el desarrollo humano

Desde el surgimiento del hombre, su condición básica e indispensable ha sido la supervivencia.

Se ha logrado a través de la producción de bienes materiales

La actividad consciente del hombre dirigida a transformar o adaptar los bienes que le brinda la naturaleza para sus propios fines

En el proceso de subsistencia, el hombre utiliza dos tipos de bienes: bienes libres y bienes económicos

Se ha logrado a través de la producción de bienes materiales

Bienes libres

Son todos aquellos que satisfacen una necesidad humana y se encuentran en cantidades superiores a las demandas

La escasez de los recursos económico

Obedece a que las demandas humanas y productivas crecen proporcionalmente más rápido que el nivel de los recursos en un momento dado

La creación de bienes materiales mediante el trabajo, es condición indispensable para el desarrollo de todas las esferas de la vida de la sociedad.

El gasto público productivo como medio de intervención del gobierno en la economía, debe dirigirse efectivamente a ofrecer bienes y servicios públicos de calidad

Para mejorar la eficiencia, equidad, equilibrio y desarrollo material de las naciones. Por lo que resulta imperante, lograr el equilibrio de influencias entre el Estado en democracia y el mercado



Bienes económicos



Son aquellos producidos por el hombre, que llevan implícito un costo para su producción y en cualquier sociedad



Independiente de su nivel de desarrollo, son insuficientes respecto a las demandas potenciales, por lo que su uso es alternativo.



El crecimiento económico impulsa materialmente el desarrollo humano en la medida que amplía el estado de condiciones de producción y factores productivos

El índice de desarrollo humano omite ciertas condiciones que ponen en riesgo directo de vulnerabilidad a los individuos, como la inseguridad, el estrés, pérdida de libertades políticas, 13 sociales y económicas, y toda falla institucional que amenace el desarrollo individual y colectivo.